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ENTREVISTA OCTAVIO RIVERO
Alcalde electo de Milpa Alta

"VAMOS A RECIBIR LA ALCALDÍA
CONPROBLEMAS ACENTUADOS"
Rubros comoservicios,movilidad yprotección al medioambienteserán

prioridades, dice; trabajará con Clara Brugada para materializar Cablebús en Milpa Alta

OMAR DÍAZ
com mx

El alcalde electo de Milpa Alta, Oc-
tavio Rivero. asegura que recibeuna

demarcación con problemáticas
que se agudizaron durante los últi-
mostres años. por ello, su prioridad
será mejorar los servicios, la movi-
lidady la protección al medio am-

bientey los productores.
"Vamos a recibir una alcaldía

donde se han acentuado algunas
problemáticas como la movilidad:
otro problemaquecreo haido
acentuandoes el tema del agua, que

anteriormente pues más menos le
ibamos pasando, tenemosnuestros

propios pozos, pero ya muchos de

esos pozos ya no tienenagua, la red
hidráulica cadavez es más vieja, los

pozos cada vez más viejos. Enton-

ces, pues vamosa recibir una alcal-
díadistinta comola recibí en 2018.
con algunos problemas más acen-

tuadosyotros que pues se van a in

teniendo que resolver"
Recalca que se seguirá trabajando

fuerteen el tema de seguridad para
continuar siendo una de las alcal-
días más seguras de la capital.

Riveroconsideraque Cablebús
en Milpa Alta es viable, por lo que
trabajará de la mano con la jefa de

Gobierno electa, ClaraBrugada, pa-
ra que pueda materializarse.

En entrevista con EL UNIVER-
SAL, el alcalde morenista detalla

queestánsosteniendo mesasde tra-

pajocon diferentesssectoresde la po-
blación para hacer un diagnóstico
conocer qué es lo prioritario, "y de

esta manera arrancar con eso y no

dejarlo hasta el final.yqueal rato se

nos genera un conflicto".
Adelanta que buscarádurantelos

primeros 100 días de administra-
ción iluminar todas las calles y re-

parar los baches. Plantea comenzar

con la Casa de Capacitación Cam-

pesina las primerascaravanas cul-

turales, aunque acepta queesto de-

penderádel presupuestoque lesde-

je la administración saliente.

¿Cree que en los últimos tres

años se descuidó la alcaldía?
-Creo que cada gobierno llega con

sus prioridades veces lo quepara

mi puede ser una prioridad, para la
otra administración no.

;Tiene diferencias con la exal-

caldesay próxima diputada lo-
cal. Judith Vanegas?

Tenemos una relación de respeto
scompañeros departido, pe-

ro no hay ningún tipo de fractura,
pues las fracturasse dan en los par-
tidos donde son contrariosy aquí
nos respetamos. Tenemos diferen-
tes puntos de vista, pero somos del
mismo movimiento.

Rivero enfatiza que otro de sus

ejes deegobierno elrescatedelos

espacios públicos y se trabajará en

conjunto con lasalcaldíasTlahuacy
Xochimilco para diseñaruna estra-

tegiaconjunta de movilidadparaes

ta zona sur de laCiudad. pues de na-

da serviríaatendereste temaen Mil-

pa Alta y que se mantenga en las
otras dos demarcaciones.

"Si no se hace algo en conjunto,
mosquedamosatorados nuevamen-

te; entonces, vamos a plantear una

estrategia regional para poder coa-

dyuvar en el mejoramiento de la
movilidad, pero vamos a necesitar
mucho también de la ayudadel Go-
bierno de la Ciudad de México".

El alcalde electo subraya que Mil-

pa Alta tiene todas las condiciones

necesarias para que se construya
una línea deCablebús, pues tiene la
altura necesaria y, como lo vieron
durante su reciente viaje al Metro-
cable deColombia, no se invadirían
las zonas forestales y en un futuro
hasta podría ser turístico.

Confía en que habrá mucha co-

municación con la jefa de Gobierno
electa, puesella tiene muchasganas
de trabajar y ha visto a Milpa Alta

como una de sus prioridades, "por-
queya ha mencionado que hay que
salir la periferia de la Ciudada me-

jorar lascondiciones vidade lagente
creoquevamosa poder trabajar

muy bien"

Aseguraque la gentevolvióa con-

fiar en él para gobernar Milpa Alta

por los resultados por su forma de

trabajoque tuvo durantesuprimera
administración de 2018 a 2021.



El Universal
Sección: Metrópoli
2024-08-28 03:19:27 501 cm

2
Página: 16 2/3

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

¿Qué puede esperar la gente
de usted?

que vamosatrabajar mucho,

que vamos a poner toda nuestra

fuerza, nuestro talento. nuestrasga-

nas y nuestra experiencia, porque
no es lo mismo llegar en cero que
haber ya sido alcalde con el cono-

cimiento de la problemática. Ya no

tenemos que tener esa curva de

aprendizaje, sino que llegamos más

directo aplantear cosas.

¿Cuál será el sello que dará a

su administración?
Vamos generar que los proyec-
asquetengamosen Milpa.

estratégicos, que si tengan un im-

pacto real, principalmente en ma-

teria de desarrollo rural, turística y
de rescate del espacio público, que
es en donde enfocaremosprincipal-
mente nuestras baterías.

Octavio Rivero añade que reto-

marán la Feria del Nopaly se com-

batirá la tala clandestina.

PERFIL

Se desempeñó como alcalde de

Milpa Altade 2018 2021. Su car-

go más reciente fue como diputa-
do del Distrito del Congreso de la

Ciudad de México.
Ha sido delegado nacional de Mo-

vimientoCiudadano en la Ciudad

de México en 2016, y asesor de la

AsambleaLegislativadel DF
El edil electo es licenciado en De-

recho por UVM.

" "
No es lo mismo llegar Vamos agenerar que los
en cero que haber ya proyectos que tengamos
sido alcalde (...) Ya no en Milpa Alta sean
tenemos que tener esa estratégicos, que tengan
curva de aprendizaje, sino impacto real en desarrollo
que llegamos más directo rural, turística yde rescate
a plantear cosas" del espacio público"
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Capital
político
Adrián Rueda

Busca Clarita engatusar
a gobernadores
Si Brugada no recibe ni a los de su partido, menos lo

hará con sus enemigos.

Si no fueraporque lo dijo en público, sería un mal chiste que
Clara Brugada haya llamado a las autoridades de todos los

partidos a olvidar "el signo del que provienen" y unirse en

una gran metropoli por el bien de los ciudadanos.
Sectaria como es. la exalcaldesa de Iztapalapa propuso

la creación de un Cabildo Metropolitano, en el que estén

representados gobernadores, alcaldes y congresos de los
estados que colindan con la Ciudad de México, sin impor-
tar ideologías.

Buena puntada la de Clarita el haber hecho tal propuesta
justo cuando acaba de regresar de una gira por Colombia,
a la que se llevó solamente a los 11 alcaldes locales de Mo-
rena: no invitó a los de oposición.

Incluso cuando aún está reciente el eventodonde Jesús
Sesma. próximo coordinador local del PVEM, tuvo que ha-
cer maromay teatro con los alcaldes Luis Mendoza, de Be-

nito Juárez, y Alessandra Rojo de la Vega, de Cuauhtémoc,
a los que invitó la plenaria de su fracción.

Estaban convocados también los de la4T, pero se nega-
ron a entrar sentarse a la mesa

mientras Luisy Alessandra es-

tuvieran ahí: Sesma se disculpo
con los opositores, quienes en-

tendieron y hasta agradecieron
la invitación.

Pero, además, la administra-
ción capitalina que está por con-

cluir, encabezada primero por
Claudia Sheinbaumy ahora por
Marti Batres, lo que menos ha
hecho es escuchara los alcaldes.
incluyendo a los suyos.

Sólo un par de veces en seis años fue convocado el Gran
Cabildo de la Ciudad de México, integrado por los 16 alcal-
des de la capitaly el gobernante en turno, cómo le pien-
sa hacer Brugada para engatusar a autoridades de cinco
entidades.

idea de empujar desde la CDMX políticas metropo-
litanas que abarquen no sólo a la capital, sino también a

las entidades que la circundan, no es mala Incluso sería
necesaria. pues lo que acontece en una zona impacta a las
demás.

Temas como seguridad, agua, movilidad, medio ambien-

te y empleo, por ejemplo, deberían tratarse en un Cabildo

Metropolitano, sin duda. El problema es el sectarismo de

quien lo propone; si Clara no recibe ni a los de su partido,
menos lo hará con sus enemigos.

En su reciente gira de agradecimiento por Azcapotzalco,
señaló que si la delincuencia se organiza en forma metro-

politana para burlar la ley, brincándose de un estado a otro

simplemente cruzando una calle, las autoridades lo deben
evitar.

Esa caerá en Secretaría de
namiento Territorial Metrópolis (hoy Seduvi), que le crea-

rá Alejandro Encinas, uno de los vetados del gobierno
federal.

Y no es que Encinas carezca de experiencia; tiene un

colmillo largoy retorcido producto de tantos años de bre-

ga El asunto es ver si realmente su jefa lo dejará trabajar,
porque si le sale con que tal proyecto no comulga con la
4T. todo se ira al caño.

Con unavez que fallara se perdería la confianza: eso sin

contar con las dudas que despierta Clarita entre sus colegas
gobernadores.
CENTAVITOS
Cuando agoniza la segunda Legislatura del Congreso de la
CDMX. sus integrantes han buscado sacar en cinco sesiones
lo que no hicieron en seis años. La mayoría de los diputados
locales, muchos de ellos reelegidos dos veces, son famo-

SOS por su fobia al trabajo, que, incluso ha ocasionado que
en seis años no se haya podido armonizarla Constitución
capitalina con las leyes reglamentos de lo que fue el DF.

Hoy van por su quinto -ojalá último- extraordinario, para
aprobar algunos permisos inmobiliarios que tienen com-

prometido$; total, ya se van,

La administración

capitalina que está

por concluirlo que
menos ha hecho

es escuchar a los

alcaldes, inclu-

yendo a los suyos.
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EL
CABALLITO

Arranca la transición en

el Gobierno de la CDMX
Le platicamos que luego de que la jefa de Go-

bierno electa, Clara Brugada, nombró a la totali-
dad de su equipo, este se ha reunidoyacordado
diferentes temas a impulsar para el arranque de

la próxima administración, pe-
ro, para ello, nos comentan, hay
que instalar formalmente la
mesa de transición con la ges-
tion saliente que encabeza el
mandatario actual. Marti Ba-

tres,y esa reunióny su respec-
tiva fotografía se dará mañana
en las oficinas de la sede del

César Gobierno capitalino. El próximo
Cravioto secretario de Gobierno, César

Cravioto, dijo que la reunión
ocurrirá mañanay de paso confirmó que rendirá

protesta como diputado federal y pedirá luego,
luego licencia porque, aseveró, las tareas en la
Ciudad de México ya son muchasy quiere con-

centrarseen ellas.

Alistan publicación
de reforma sobre rentas
:Nos cuentan que, si no sucede algo extraordi-
nario en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, se

tiene programado que hoy se

publiquen en la Gaceta Oficial
las reformas al Código Civil y la

Ley de Vivienda mediante las
cuales las autoridades capitali-
nas buscan frenar el incremento
excesivo en las rentas, al fijar
como límite el índice inflacio-
narioy través de la construc-

Marti ción de viviendas para alquiler.
Batres Esto será casi una semana des-

pués de que el Congreso de la
Ciudad de México avaló las reformas propuestas
por el jefe de Gobierno saliente, Marti Batres.

edil electo de Toluca se bajará
68 mil pesos de su sueldo
: Nos cuentan que el presidente municipal elec-
to de Toluca, el morenista Ricardo Moreno, ase-

guró que se reduciráel salario como una muestra
de la política de austeridad que aplicará en su

gestión. Actualmente la percep-
ción de cada mes es de 168 mil

pesosy busca que sea menora

los 100 mil pesos mensuales. La

medida, nos aseguran, podrá
extenderse al resto de los inte-

grantes del equipo. Por cierto, el
edil electo ya alertó que el per-
sonal que labora en los trabajos

Ricardo de transición no será parte del
Moreno organigrama final de su gabine-

te, así que la política laboral en

el municipio parece que será muy estricta. Ahora
sólo habrá que cuidar que los funcionarios no

busquen completar su sueldo por otras vías.


